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Р Е П О Р Т А Ж

уходит, в рейсы

«На Навашинской судо
строительном заводе сдать к 
7 ноября 1970 года все суда 
типа «Волго-Дон», предус
мотренные пятилетним пла
ном». (Из мероприятий Горь
ковской партийной организа
ции по подготовке к 100-ле
тию со дня рождении В. П. 
Ленина).

Уже издали видна сверка
ющая белизной надстройка 
очередного теплохода типа 
«Волго-Дон», пришвартован - 
ного к заводской стенке.

Свежий заводской запах 
краски преследует нас всю
ду: н на палубах, и на над
стройках, и  в жилых помеще
ниях, на камбузе и в кают- 
компании. Идут завершаю
щие отделочные работы на 
судне.

Капитан «Волго.Дона» Ва
дим Андреевич Оплачко охо
тно согласился дать интервью.

— Плаваю с 1959 года, вна
чале штурманом, а с 1966 
года —капитаном. Суда типа 
«Волго-Дон» в Волжском 
об’единенном речном пароход
стве считаются одними из 
лучших аналогичного тонна
жа. У них прочны и надежны 
корпуса и все механизмы. 
Они могут ходить в рейсы в 
любую погоду с выходом 
в такие озера, как Онежское 
и Ладожское. Управление 
судном —дистанционное. Н а
вигационное оборудование — 
самое современное. Г рузо-
под’емность— 5 тысяч тонн, 

ход с полным грузом около

20 километров в час,
— Что показали ходовые 

испытания двигателей?
—Ходовые испытания глав

ных двигателей мы закончи
ли утром 28 мая Продукция 
наших земляков, рабочих 
завода «Двигатель револю
ции»—два двигателя 900 
лошадиных гил — отвечает 
всем пред’явленпым требова
ниям.

—Несколько слов о быте 
команды.

—Ну, вы сами обошли все 
судно и ясно видите, что • на 
«Волго-Доне» созданы ком
фортабельные условия. От
личная кают-компания, теле
визор, холодильник, камбу Г 
две душевые, прачечная, су
шилки, прекрасная отделка 
кают— создают все условия 
для здорового отдыха, нор
мальной жизни. На судне 
только две каюты двухмест
ные, остальные рассчитаны 
на одного человека.

—Что вы скажете о буду
щих рейсах?

. —Они не- за горами. Сей
час мы уходим в Горьков
ское водохранилище па испы
тание с балластом и в пер
вых числах июня пойдем 
вниз по Полге, видимо, с 
рудничной стойкой. Это и 
будет наш первый рейс.

Вообще же теплоход при
писан к порту Ахтубинс.к. 
Наши пути-дороги — речные 
порты: Москва, Ленинград,
Ростов-на-Дону, Пермь п т. д.

Т Е П Л О Х О Д

Вудем доставлять уголь, 
хлеб, гравий, лес и другие 
народнохозяйственные гру - 
зы.

— Ваши пожелания нашим 
корабелам?

—Дальнейших успехов в 
их благородном деле, хоро
шего здоровья. Это, так ска
зать, по обычаю. Но есть 
и деловое замечание. Пусть 
иавашинцы хорошенько про
думают более лучшее конст
руктивное исполнение люко
вых закрытий .

— Счастливых р е й с о в 
команде, полного штиля к 
полных трюмов с грузами.

—Спасибо.
Г. ХО М ЯКО В.'

На снимке слева направо: 
первый помощник капитана 
Вдовенко А. Н,. капитан 
В. А. Оплачко и механик 
Емцев А. П,

Фото К. МОСЬКИНА,

Коллектив Навашинской машинно-мелиоративной станции вклю
чился в месячник по вывозке органических удобрений на поля 
колхозов района.

На вывозке торфокомпосте» работает тракторная бригада, 
скомплектованная из тракторов марки «Беларусь» и тракторного 
погрузчика. Бригаду возглавляет коммунист Вилков Н. И, Бригад» 
ру дан план-график, который доведен до каждого тракториста

За первые двенадцать дней месячника бригада вывезла тор 
фокомпостов на поля Угольновского колхоза 962 тонны, С-Сед 
ченского колхоза— 300 тонн, Коробковского колхоза— 318 тонн. 
Всего на 27 мая органических удобрений вывезено 1580 тонн.

Хорошо трудятся на вывозке удобрений трактористы Липов 
Ю., Чурдалев В , Финашов В. Они ежедневно доставляют на поля 
по 30-40 тонн органики каждый. Сменные нормы перевыполняют 
на 140 процентов,

В настоящее время вывозка органических удобрений продол
жается.

В. KEKHili, 
главный инженер ММС.

Вести из С-Седченского колхоза

О р г а н и к а — п о л я м

Обязательства
выполняются
Вступив в ч етвертый год

пятилетки, коллектив овце, 
водок С-Седченской овце, 
фермы обязался получить 
от каждой овцы настриг 
шерсти не ниже 3,6 кжло-

Посадка
картофеля

за в ер ш ен а
Труженики С-Седчсиской 

сельскохозяйственной арте - 
лн добились трудовых успе
хов. На двадцать восьмое 
мая они полностью заверши
ли посадку картофеля. • 

Посадка второго хлеба ве
лась с одновременным внесе
нием в почву минеральных 
удобрений, в частностш, су-

грамма. от каждой овцематки 
—  по одному ягненку.

Взятые обязательства ус
пешно выполняются: от 82 
овцематок получено 84 ягиеи. 
ка. Первый настриг шерсти 
обещает быть не наше двух 

килограммов,

перфосфата. На каждый тек. 
тар внесено их 1,5 центнера. 
Кроме этого, на каждый гек
тар пашни внесено около 
двадцати тонн органических 
удобрений.

При междурядной обработ
ке всходов картофеля будет 
произведена подкормка рас
тении калийными удобрения
ми. На некоторых участках 
междурядная обработка бу. 
дет проводиться с одновре
менным внесением в почву 
аммиачной воды.

Забота о технике
С каждым годом С-Седчен- 

екий колхоз становится бога
че. Растет экономика, увели
чиваются годовые доходы, 
улучшается благосостояние 
тружеников сельхозартели .

Если возьмем последние 
два года, то в хозяйстве за 
это время приобретено много 
различной сельскохозяйст - 
венной техники, несколько 
новых тракторов, машин.

Сейчас в хозяйстве завер
шается строительство гаража, 
рассчитанного на семь авто, 
машин. При гараже имеется 
механическая мастерская, в 
которой к скором бу . 
дущем б у д у т  уста . 
новлены токарный, сверло
вочный. заточной станки,
слесарные верстаки с полным
набором слесарного ннстру. 
мента. Мастерская будет
обогреваться посредством па. 
рового отопления ,

Вносим аммиачную 
воду

В С-Седчеиском колхозе иа 
площади 26 гектаров произве
дена подкормка аммиачной

водой вико.овсяной смеси. На 
каждый гектар всходов вне. 
сено ее более двухсот кило
граммов.

В. ВИНОГРАДОВА, 
экономист С-Седченекого 

колхоза.

Обсуждаем проект Устава Наши предложения
В нашей бригаде недавно состоялось собра

ние, на котором мы обсудили проект Пример, 
ного Устава колхоза,

Обсудив проект Примерного Устава сельхоз
артели, земледельцы хотели, чтобы t него вне
сли некоторые изменения. Они предлагают урав
нять пенсию колхозников с пенсией рабочих 
совхоза. Ведь те и другие выполняют одни и 
те же работы как в полеводстве, а так же и в 
животноводстве,

Одновременно члены бригады предлагают 
Включить в проакт Устава колхоза пункт, в ко

тором бы говорилось О том^ какое количество 
скота разрешается содержать рабочим, прожи
вающим на территории колхоза.

Наш колхоз—крупное животноводческое хо
зяйство. С каждым годом растет его экономи
ка. Претаорение в жизнь проекта Примерного 
Устава позволит добиться труженикам села 
дальнейшего под’ема продукции сельскохозяй
ственного производства, улучшить благосостоя
ние колхозной семьи. 3. ОРЛОВА,

бригадир Чудской комплексной бригады 
Мек&когсквге колхоза.
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П Р О Ж Е К Т О Р И С Т
Пороться с браком, бороть^ 

ся за качество выпускаемом 
продукции— стало ■ смыслом, 
жизни Владимира Мартьяно
ва. 'Во-первых, он руководят 
лабораторией дефектоско - 
пип," во'вторйх*' “он является* 
зам. начальника штаба «Ком
сомольского прожектора».

Во многих комсомольских 
рейдах участвовал Владимир, 
Так, проведено несколько 
рейдов «КП» с отделом ВОХР 
завода по проверке загрузки 
Оборудования и состоянию 
трудовой дисциплины на 
судостроительном заводе. 
Проводились рейды под деви

зом «8а экономию и береж
ливость», например, по рас
ходу электроэнергии в цехах 
завода.

Ценным качеством Влади
мира является то, что он мб 
только замечает и вскрывает 
недостатки, но и добивается 
их устранения. Тексты «мол
нии», редактируемой Влади
миром, бывают меткими и 
хлесткими. Владимир первым

подал мысль сделать новый 
стенд во Дворц? культуры 
им. В. И. Ленина, где выве
шивать «молнии»/ «КП». 
Гласность работы «Комсо
мольского прожектора» поз
воляет быстрее устранять 
вскрытые им недостатки.

Владимир всегда находит 
время для выполнения комсо
мольского поручения. Его

часто можно видеть среди 
комсомольцев цехов. Они ува

жают прожекториста, владе

ющего тонким юмором, обла

дающего смекалкой, находчи

востью. Вообще, Владимир— 

свой человек среди заводской 

комсомолии.
Б, АНТОНОВ.

ПРОШЁЛ СЕМИНАР
Недавно в малом зале 

Дворца культуры им-.В. И. 
Ленина состоялся семинар 
секретарей первичных «■ пар
тийных организаций •• пред
приятий, организаций, кол
хозов, учебных заведений. С 
лекцией -Организация ' чгонт 
роля и проверка ' исполнения 
— важнейший принцип пар
тийного руководства» вы 
ступил зав. орготделом' ран 
кома КПСС г В. А. Игнатов. 
Вопрое «О недостатках в орд 
ганизации контроля • за ис
полнением постановлений бю
ро РК КПСС» осветила зав. 
отделом пропаганды и агита-1 
ции райкома КПСС А, Н. 
Есина. .

Участники семинара' про
слушали лекцию о м'-еждуна-' 
родном положении, которую 
прочитал лектор обкома

КПСС тов. Го р л о в .
Потом состоялись занятия 

по секциям. На повестке дня 
занятий стоял вопрос «О фор
мах и методах работы пар
тийных организаций по вы
полнению постановлений
вышестоящих партийных ор
ганов' и "решений партсобра
ний и бюро, принимаемых в 
парторганизациях». С обме
ном опытом по этому вопро
су выступили секретарь 
парторганизации цеха СК-3 
завода «Ока» П. II. Титов, 
секретари парторганизаций 
школы Л» 1 и Тешинской 
школы II. И. Вегера и К. В. 
Платонова, секретарь партко
ма совхоза «Валтовский» 
К- А. Иванов, секретарь 
парторганизации Коробков- 
ского колхоза В. Д. Леонтьев.

Прошел первый этап Ленинского зачета в 
номсомольских группах школы № 2 города.' 
При аттестации были отмечены лучшие комсо
мольцы. Это Лена Есина, Саша Литов, Лида 
Шкарина. Они хорошо учатся, повышают свой 
культурный уровень, принимают активное уча

При высокой 
активности

Коммунисты' станции ' Навашине занимались 
в школе основ марксизма-ленинизма второго 
года обучения Они изучали историю КПСС.

Занятия , проходили интересно. Их .вела про
пагандист Нина Михайловна Замковая—инст
руктор райкома КПСС,

Порядок проведения занятий был следующим. 
Вначале проводилось собеседование по вопро
сам, данным на* прошлом занятии. В собеседо
вании,' как обычно, участвовали все коммунис
ты. Потом пропагандист выступала с лекцией, 
точнее, с рассказом. Она вела его доходчиво и 
просто.

Вопросы, предусмотренные программой, Ни
на Михайловна освещала широко. Она не огра
ничивалась учебником, в своих беседах исполь
зовала лекции по истории КПСС для высших 
учебных заведений, черпала материал из ж ур
налов, в частности, из журнала «Политическое 
самообразование».

Бывало, что во время занятий мы включали 
телевизор и слушали беседы, которые велись 
под рубрикой «В помощь слушателям ш п и -  
школ».

Неплохо у нас обстояло дело с явкой слуша-
. ... ..— -.../ .. ----  - ——j—j  - тяикираг» пгтгт-тггдд-пгтг̂ ^

П о д б о д р и м  

и т  о Г II
На днях состоялось итоговое занятие в шко

ле основ марксизма-ленинизма при партийной 
организации торга. На занятиях присутствовало 
25 человек.

Слушатели хорошо осветили вопросы .по ра-

■ В школах политучебы   ■

телей, хотя добиться этого было нелегко. Все 
коммунисты работают но графику. Бывало, что 
у того или другого слушателя день проведения 
занятий совпадал с выходным, но тем не менее 
коммунисты являлись па занятия.Особенно хо
рошо посещал занятия Д. Н. Козлов. А как 
быть, если человек на работе в день занятий? 
Приходилось его подменять. Парторганизация и 
администрация принимали все меры к тому, 
чтобы посещаемость занятий была полной.

Недавно прошло итоговое занятие. Каждый 
коммунист выступал дважды, так как вопросов 
было много, а слушателей у нас всего 10 че
ловек. Все коммунисты неплохо отвечали на 
вопросы особенно 3. А. Кузнецова, В, М. Кру
тов.

Политическая учеба коммунистов положи
тельно сказалась на повышении их производ
ственной активности. Они сами добросовестно 
трудились и оказывали влияние на своих то
варищей. Поэтшиу трудовая дисциплина рабо
тающих была не на плохом уровне,

А отсюда и результаты. Коллектив станции 
Навапшно в апреле выполнил план по статна- 
грузке, по погрузке. Значительно сократился 
простой вагонов.

Наш коллектив успешно борется за выполне
ние ‘обязательств, принятых в честь 100-летия 
со дня рождения В. И, Ленина, И тон в этом 
задают коммунисты.

П. ТРУТН ЕВ , 

секретарь парторганизации.

ботам В. И. Ленина «Очередные задачи Совет
ской власти», «Великий почин», «Как органи
зовать соревнование?» и по всем темам полит
экономии социализма.

В будущем учебном году коммунисты про
должат учебу в школе основ марксизма-лени
низма. Они будут изучать философию.

М. НАЗАРОВ,

Т  I пропагандист. .

Проявили инициативу
«Горьковская КОМСОМОЛИЯ» 

— судно комсомольское. М о
лодежь завода хочет, чтобы 
его детище было построено 
в срок, чтобы оно было кра

сивым.
Н е д а в н о  б о л ь ш а я

г р у п п а  к о м с о м о л  ь-
цев поработала на суд

не «Горьковская комсомо
лия». Комсомольцы подмели

главные палубы, убрали му
сор. Был перенесен с кораб
ля на берег ненужный строи
тельный материал. Особен
но хорошо потрудились И, 
Севостьянов, А. Храмова,
Л. Чикунова, А. Фадеев,
С. Скопина, Л. Касеина, 
Л, Скопина, А. Куликов и 
другие.

Т. ЛУШИНА, 
работник комитета 

ВЛКСМ завода «Ока».

стие в общественной жизни школы. Все трое 
являются членами комитета комсомола. Успеш
но сдали Ленинский зачет Саша Солонно, Саша 
Прокофьев, Шура Балнова, Юра Кузянин, Эту 
группу комсомольцев и запечатлел наш фата 
корреспондент К. Мосьнин после сдачи зачета.

ОТДЫХ
— в р у к а х  ком сом ольц ев
Задумали комсомольцы 

Угольновского колхоза про
вести интересный вечор от- 
ды. Задумали и провели. 
Этому предшествовала боль
шая подготовка. Два выход
ных комсомольцы работали 
на колхозных полях: разбра
сывали компосты. И немало 
сделали: удобрения были
разбросаны на площади 12,5 
гектара. В воскресниках 
участвовало 16 юношей и де
вушек. Среди них Юрий Иса
ев, Татьяна Лукьянова, Алек
сей Пудонии и другие.

Правление колхоза выде
лило денег на проведение 
вечера, который назвали 
«Молодежный огонек». Из 
программы «Огонька» особен
но запомнился конкурс на

лучшего певца, чтеца, танцо
ра и беседа за чашкой чал. 
В этом большая заслуга ор 
ганизаторов вечера Нины 
Корниловой н Николая Мас- 
лакова. В проведении вече
ра приняли участие не толь
ко молодежь д. Угольное, но 
и молодежь близлежащих на
селенных пунктов.

Это начинание продолжим. 
Подобный вечер проведем 29 
июня в День советской моло
дежи. Проведем его на лугах. 
Деньги для проведения вече
ра нам выделит колхоз: мы
организуем два воскресника 
на полях сельхозартели.

Л, ГЕРАСИМ ОВА, 
секретарь комсомольской 

организации.
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ВРЕМЯ ЛЕТНИХ ОТПУСКОВН А  У Д А Р Н Ы Е  С Т Р О Й К И
Много славных цел у комсомола. Днепрогэс 

и Магнитка, Комеомопвск-на-Амуре и железная 
дорога Абакан-Тайшет, XV с'езд призвал ком- 
сомольцев принять активное участие в строи
тельстве важнейших строек страны. Современ. 
ная молодежь продолжает дело, начатое ком
сомольцами 20-30-х годов. Сотни лучших моло
дых юношей и девушек,направленные по комсо
мольским путевкам, работают на строительстве 
Волжского автомобильного гиганта и других 
стройках. На этих важнейших стройках работа
ют и наши земляки-навашинцы.

Решением ЦК ВЛКСМ об'явлены ударными 
комсомольскими стройками: Сыктывкарский
лесопромышленный комплекс (Коми АСС). К а 
рагандинский металлургический завод (Казах

ская ССР), Соломбальский бумажно-деревооб
рабатывающий комбинат (Архангельская обл.), 
рисовые инженерные системы Казахской ССР. 
На эти стройки требуется большое количество 
молодых рабочих рук.

Первичным комсомольским организациям на. 
шего района необходимо рекомендовать 
лучших комсомольцев на ударные комсомоль
ские стройки. Навашинский РК ВЛКСМ призы
вает комсомольцев и молодежь откликнуться 
на призыв ЦК ВЛКСМ  и принять активное уча
стие в строительстве важнейших строек пятилет
ки.

И. РЫБАКОВ, 
секретарь РК ВЛКСМ.

уют рационализаторы
В середине мая финиши, 

ровала эстафета-конкурс «Мо. 
лодой рационализатор», про
ходившая на заводе «Ока» с 
пятнадцатого января. В ней 
приняло участие 86 человек.

За четыре месяца моло
дыми рабочими и инжеиерно- 
техническими работниками 
подано 155 рационализатор
ских предложений из кото
рых уже внедрено девять, 
экономический эффект от 
которых составил 1636 руб
лей.

На совместном заседании 
комитета комсомола БРИЗа 
завода и штаба проведения 
эстафеты подведены итоги 
и определены победители 
среди коллективов цехов и 
отделов, лучшие рационализа
торы конкурса..

Первое место заняли ие-
• однократные победители ана

логичных конкурсов комсо
мольцы и молодежь отдела 
главного технолога. Тридцать 
четыре предложения подали 
они, три внедрили. Общий же 
экономический эффект c o c t j- 

вил 661 рубль.
Второе место осталось за 

представителями цеха СК-э. 
Здесь подано также 34 пред 
ложения, два внедрено с 
. ишемическим эффектом 14 > 
рубля.

Успехи неплохие, а все 
потому, что как в ОРТ 
(главный технолог Беркович 
Я. П., секретарь комсомоль
ской организации Ивенть
ев Г.), так и в цехе СК-5 
(начальник Кленов В, М., 
комсорг Самсонов В.) с пер
вых дней эстафеты по.дело.. 
кому отнеслись к важному 
мероприятию.

Третье место занял кол- 
■ лектив ремонтно -механичс , 

кого цеха и ОГМ (начальник 
РМЦ Зинин С.В., комсорг 
Нагорнов А.). Здесь подано 
восемь предложений, внедре
но 4 с общим экономичес
ким эффектом 812 рублей.

Отмечено активное участие 
в эстафете молодежи из от
дела главного конструктора, 
судомонтажного цеха.

Лучших индивидуальных 
успехов добились технолог 
РМЦ Молчанов А. П. (4 пре- 
дложения), конструктор ОГМ 
Батанин А. И, (2 предложе
ния, кстати, оба внедрены), 
Они поделили первое и вто
рое места.

Третье и четвертое места 
присуждены конструктору

ОРТ Кандюрину В, И., и 
технологу цеха СК-3 Востру- 
хову В. К.

Все победители среди 
коллективов цехов и отделов, 
а также лучшие рационали
заторы эстафеты будут наг
раждены премиями

Прошедшая эстафета пока
зала, что на нашем заводе 
много талантливой творчес
кой молодежи, способной 
творить и дерзать, внедрять 
в производство передовые 
методы труда и изобретения.

Но в этой заметке нельзя 
умолчать и о том, что среди 
победителей в конкурсе не

видно представителей из ве
дущих цехов, а именно: от
цехов СК-1, СК-2, СК-3, СК-4, 
Эти молодежные коллективы 
подали всего лишь по три- 
пять предложений ,

Хочется верить, что в
будущих эстафетах, а они, 
безусловно, будут проводить
ся и впредь, молодежь и
комсомольцы этих цехов ие 
окажутся в хвосте.

V Б. ПРИХОДЬКО, 

зам. секретаря комитета 

комсомола завода «Ока».

Подошло время летних, от
пусков. На летний период 
обычно каждый человек воз
лагает много надежд. Хочется 
во время отпуска, да и просто 
после работы или в выходные 
Дни хорошо отдохнуть, укре
пить свое здоровье и обяза
тельно загореть.

Профсоюзный комитет судо
строительного .завода вместе с 
администрацией стараются по 
мере возможности удовлетво
рить желания рабочих, сде
лать все, чтобы их отдых 
был полным, здоровым.

К летнему сезону мы всег
да готовимся заранее. Графи
ки отпусков составляются в 
цехах еще в начале года. Зав
ком разрабатывает различные 
оздоровительные мероприя
тия, решает вопросы о пу
тевках -в санатории, дома 
отдыха и т. д-

В этом году в санаториях 
у нас побывает не менее 140 
человек , в Домах отдыха— ие 
менее 300. Шесть человек 
совершат туристические по
ездки по нашей стране.

450 человек будут 'отды
хать летом и укреплять свое 
здоровье на туристической 
базе завода. Они совершат 
походы, будут играть в во
лейбол, городки, в их распо
ряжение предоставляются лод
ки на озере.

Для тех, кто будет работать 
в летнее время, организуются

коллективные цеховые турис
тические походы в выходные 
дни. Завком снабжает их па
латками и рюкзаками.

Кроме того, на летний пе
риод разработан большой план 
спортивных мероприятий, ко
торые будут проводиться на 
стадионе и в спортзале Двор
ца культуры. Здесь предус
матривается систематическая 
работа секций футбола, бас
кетбола, волейбола, настоль
ного тенниса, легкой и тяже
лой атлетики, гребли, гим
настики и других, розыгрыш 
кубка и первенства завода по 
разным видам спорта.

Дворец культуры на каж
дый месяц разрабатывает 
свои мероприятия: занятия
кружков художественной са
модеятельности, концерты , 
вечера отдыха молодежи, раз
личные встречи, тематические 
вечера.

Не забываем мы и о детях 
рабочих- Их летний отдых 
тоже будет проходить орга
низованно. На детской даче 
завода побывает более 300 

v ребят, в пионерском лагере— 
900. Сто путевок выдаст 
завком в городской пионер
ский лагерь.

Вот таковы, коротко, наши 
мероприятия, которые уже 
начинают осуществляться- 

В. КОЗЛОВ, 
председатель завкома 

завода «Ока».

Рабочий человек

На всю жизнь
... Михаил закрепил один конец заготовни в патроне 

токарного станка, подвел к другому концу заднюю бабку,  ̂
по специальным делениям установил размер обрабатываемой 
детали и включил станок. С быстро вращающейся заготов
ни резец стал снимать тонкую стальную стружку. После 
первого прохода— остановка. Резец отводится назад, уста
навливается новый размер—и опять пусн. Потом еще раз 
так же. Ось контактного ролика для люков закрытия трю- 
мив должна иметь три разных диаметра, уступами.

Михаил останавливает станок и микрометром замеряет 
деталь. Диаметр оси на несколько сотых долей миллиметра 
получился больше. Токарь берет наждачную бумагу и с 
вращающейся детали снимает очень тонкий слей металла. 
Замеряет. Теперь все в порядке.

В патрон вставляется другая заготовна,
Потом на этих осях Михаил сделает еще нанавни и на

режет резьбу. И детали готовы-
... Михаил Дмитриевич Леонтьев— токарь-универсал,

В судомонтажном цехе, где он работает, ему доверяют из
готовлять самые ответственные детали. Например, корпусы 
роликов и корпусы катков для люков закрытия трюмов. 
Трудная операция при их изготовлении—внутренняя расточ
ка под подшипники.

— Нужна большая точность обработки-— говорит Миха
ил-

Но он, по словам мастера Юрия Семеновича Зайцева, 
работает без брака,

—И вообще,—добавляет Зайцев,— о нем можно гово
рить только хорошее. Исполнительный, дисциплинирован
ный. Изделия у него всегда отвечают всем техническим 
требованиям. Молодым помогает. У него немало было уче
ников, ноторые стали хорошими токарями. Рабочее место 
свое, и станок всегда содержит в порядке. И план перевы
полняет. Наждый месяц дает по 130-150 процентов, Порт
рет его—на заводской Доске почета.

... Да, это один из лучших токарей завода. Здесь од 
начинал работать, здесь воспитывался и рос. В 1955 году

пришел Михаил в судомеханический цех учеником токаря. 
А через шесть месяцев начал работать самостоятельно в 
судомонтажном. И с тех пор никуда отсюда не уходил. 

Недавно получил новый станок.

На вопрос об отношении к своей работе, к своей про

фессии Михаил Дмитриевич Леонтьев отвечает:

—Что тут говорить? Пятнадцатый год работаю.,.

И сразу становится ясно: он выбрал себе профессию 

один раз и на всю жизнь,

- г  Г .  Ин. КОЗЛОВ.

л .. 7 Фото к. МОСЬКИНА,
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Новое—в умелые руки
Елизавета Михайловна Сергеева непрерывно 

на протяжении двенадцати лет работает кино
механикам в своем родном селе Наталыше.

Молодой девчонкой, окончив курсы киноме
хаников, встала она за кинопроектор. Было 
трудно. Теории, полученной на курсах, было 
недостаточно, киноаппаратура часто- выходила 
из строя. Горькое слово «сапожники» частень
ко посылали в ее адрес зрители.

Ио девушка, по-настоящему полюбившая 
профессию, стремившаяся лучше познать ее. 
постепенно вырастает в отличного специалиста. 
Теперь кинофильмы демонстрируются качест
венно. Киноаппаратура содержится в образцо
вом техническом состоянии.

Наравне с тем, что Елизавета Михаиловна 
отлично знает устройство киноаппаратуры, к а 

чественно показывает кинофильмы, она боль
шое место в своей работе уделяет рекламе 
кино. О каждом очередном киносеансе своев
ременно оповещает жителей села, вывешивал 
афиши. Все это ей помогает ежемесячно вы
полнять производственный план.

Учитывая хорошую, добросовестную работу 
сельского киномеханика, дирекция киносети на 
днях установила в Наталыше усовершенство
ванную аппаратуру, которая предназначена 
для показа не только обычных, но/и широко
экранных фильмов. Надеемся, что Елизавета 
Михайловна и на новой киноаппаратуре будет 
также добросовестно трудиться,

В. НОСА КИН, 

директор дирекции районной киносети.

БОИ НА РИНГЕ
25 мая в спортзале Двора \ 

культуры им. В. И. Ленина 
состоялась матчевая встреча 
по боксу между командами 
городов Навашина и Мурома.

Встречались юноши двух 
возрастных групп: младшая
— 1954-55 годов рождения, 
старшая — 1951.53 годов. В 
младшей возрастной группе 
победу одержали учащийся 
Степуринской школы N21 
Михаил Воронин и учащийся 
городской школы №4 Виктор 
Калинин,

Упорные бон на ринге pas'

вернулись среди спортсменов 
старшей группы. Здесь по
бедили учащийся судомеха- 
нического техникума Влади
мир Козлов и десятиклассник 
из школы №4 Евгений Моеь- 
кин.

Таким образом, общий
счет 4:3 в пользу хозяев
ринга—боксеров г. Наваши 
на. Победители боев награж
дены грамотами ДСО «Труд».

А. ДАВЫДОВ.

С-
Редактор

А .  К А Р Н А К В .

МУРОМСКОЕ ГОРОДСКОЕ 
профессионально-техническое училище

об’являет прием учащихся на 1969.1970 учебный год.
Принимается молодежь в возрасте 15-16 лет с образо

ванием 8.10 классов.
Прием заявлений с 1-го июня по 30 июля 1969 года. 

Училище готовит рабочих по следующим специальностям: 
токари, фрезеровщики, слесари-ремонтники, слесари.инст
рументальщики, электромонтеры-ремонтники, слееари-сбор- 
щпки (образование 10 классов. Срок обучения 10 месяцев), 
повара, продавцы, каменщики (срок обучения 10 меся
цев) . Каменщикам предоставляется общежитие.

Срок обучения в училище от 10 месяцев до 2.x лет. Все 
успевающие обеспечивается стипендией в размере 23 руб, 
50 коп. Поварам и продавцам 18 рублен. Каменщикам вы
плачивается повышенная стипендия -40 рублей в месяц. 
Сироты тт дети, у которых родители являются инвалидами 
Отечественной войны I и II группы, обеспечиваются бес
платным обмундированием, 3-разовым питанием и получа
ют стипендии? в размере 5'рублей.

За справками обращаться по адресу: г. Муром, Ремес.
ленная слободка, дом ЛИ 8. телефон №2-31,

Дирекция.

НА ВАШ И Н СКИ Й

судостроительный завод «Ока» 
с 14 мая по 1 июля 1969 года проводит общезаводской 

конкурс на создание сувениров, памятных подарков на 
тематику, посвященную 100-летию со дня рождения В, И, 
Ленина ,

Авторам лучших предложений установлены 2 первых 
премии по 60 рублей, 4 вторых премии по 30 рублей, 6 
третьих премий до 15 рублей.

Лица, желающие принять участие в конкурсе по изго
товлению художественных сувениров или упаковок к ним, 
значков н памятных подарков, могут обратиться в . отдел 
кадров завода .

Отдел кадров.

МОНАКОВСКИЙ 
крахмальный завод 

принимает от колхозов, 
совхозов и населения в неог
раниченном количестве кар
тофель по цене 60 рублей за 
тонну.

Дирекция.

Менян» комнату 8 квадрат
ных метров е удобствами в 
г. Томске на равнозначную 
п г. Навашине.

Обращаться по адресу : 
г. Томск-1, ул. Р. Люксем
бург, дом №6, кв. 5, Гусевой 
Е. Г

НАВАШ ИНСКОЙ 
машинно-мелиоративной 

станции 

требуются трактористы для 
работы на тракторах марки 
Т-100Б,~Т-74, Т-4, ДТ-54,

По интересующим вопросам 
обращаться в дирекцию 
ММС: г. Ндвашппо, ул. Тру

довая.
Дирекция.

П И Ш И Т Е :

Гор. Папашино, 
ул. Школьная, дом 9.
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1 ию ня—Международный день защиты детей 1 С П О Р  ъ

с и л ь н е и ш и е

Судьбы людей в разных частях земного 
шара сложились не одинаково, В странах 
капитала юное поколение страдает от жесто
кой эксплуатации, болезней и голода, миллио
ны ребят лишены детства. Капиталистическое 
общество уродует детскую психику пропаган
дой войны, насилия, расовой ненависти. Вог 
почему борьба за счастье детей требует об’е.ди. 
нения усилий всех миролюбивых' сил против 
капиталистического рабства. против угрозы 
новой мировой войны.

В социалистических странах детям уделяет.

ся огромное внимание, В Советском Союзе 
заоота о юном поколении является государст
венным делом. В нашей стране созданы нее 
условия для того, чтобы ребята росли здоро
выми и сильными, хорошо учились, развивали 
« вой таланты и способности.

Счастливая маленькая Иринка. О ней забо
тятся не только ее мама Нина Смоленская 
(колхоз имени Ленина Аксайского района 
Ростовской области), но и Родина.

Фото В. ТУРВИНА.
Фотохроника ТАСС.

Па днях на Новошинском 
футбольном поле состоялся 
футбол. Наша сборная коман
да «Урожаи» принимала 
спортсменов из города Во ре
мы. Разыгрывалась одна 
шестнадцатая розыгрыша 
кубка областного совета 
«Урожай».

С первых минут гости 
начали активные атаки, ко
торые то и дело обрушива
лись на ворота наших футбо
листов. Однако благодаря 
хорошей игре защитников и 
вратаря А Фадеева они но 
достигали цели. Но вот один 
из футболистов гостей обо
шел одного защитника, дру
гого, приблизился к воротам 
и точным, красивым ударом 
послал мяч в ворота. 1:0; 
Это случилось на 15-п минуте 
первого тайма. Гости повели 
счет.

Наши ребята после заби
того мяча не растерялись, а 
стали изыскивать пути для 
ответного удара. Инициатива 
игры постепенно переходит к 
ним, по все атаки четко от
бивались гостями. Следует 
нарушение правил со сторо
ны сборной г. Ворсмы, 
Ш т р а ф и о й удар. Про
бить его доверено централь

ному -нападающему Вячесла
ву Мысову. Сильный удар в 
правый угол ворот, и счет 
становится 1:1 До конца пер
вого тайма он не изменился.

Второй тайм начинается с 
атак хозяев поля, но точная 
игра защитников не давала 
возможности нашим напада
ющим пройти к воротах!, 
\такн чередовались, но они 
не достигали цели.

Матч приближался к кон
цу. У всех болельщиков соз
далось впечатление, что игра 
закончится вничью. Да и 
темн ее сбавился, чувствова
лась усталость спортсменов. 
Но вот сильный удар Евге
ния Большакова. Мяч лети; 
в линию защиты гостей, уда
ряется об защитника. И вог 
тот же Вячеслав Мысов 
вторично забивает гол, кото 
рый принес нашей команде 
окончательную победу. Со 
счетом 2:1 побеждает коман- * 
да Навашинского района.

Хорошую игру в этом маг 
че показали Николай '(ары
ков, Владимир Шаронов, Ев
гений Большаков и автор 
двух забитых г о л о е  Вячеслав 
Мысов. II, АБРАМОВ, 

председатель райепортоб - 
щества р о ж а й .


